

# Empresas mexicanas suspenden de manera temporal sus operaciones en Ucrania

---

 [lapoliticaonline.com/mexico/157223/empresas-mexicanas-suspenden-de-manera-temporal-sus-operaciones-en-ucrania](https://www.lapoliticaonline.com/mexico/157223/empresas-mexicanas-suspenden-de-manera-temporal-sus-operaciones-en-ucrania)

Ante la avanzada del conflicto armado en Ucrania, empresas multinacionales de origen mexicano han tomado la decisión de suspender de manera temporal sus actividades en dicho país, como es el caso de Bimbo y Gruma.

Este domingo fue Grupo Bimbo quien anunció la suspensión temporal de su planta ubicada en Ucrania, debido al conflicto con Rusia que se vive actualmente, asegurando que la medida es por cuestiones de seguridad hacia su planta laboral.

En un comunicado difundido este domingo, la empresa creada por la familia Servitje explicó que se trata de la factoría ubicada en la ciudad de Dnipro, en donde laboran 150 trabajadores y cuyas actividades fueron cesadas desde hace cuatro días.

Zelenski acepta reunirse con Putin, tras sus amenazas de usar armas nucleares

"Para Grupo Bimbo la mayor prioridad es la seguridad de cada uno de sus colaboradores en todas las operaciones que se tienen en el mundo, por lo que se realizará todo lo que esté al alcance de la compañía para apoyar a los equipos de la panadería en Ucrania", dijo en su comunicado.

Por su parte, el viernes pasado firma Gruma también anunció esta decisión para su planta ubicada en Cherkasy, la cual se encuentra a 600 kilómetros de los lugares críticos del conflicto y en la que laboran 500 personas.

De acuerdo con portavoces de esta firma, la decisión se tomó luego de que el Ejército ucraniano cerrara el puerto de Odesa, a través del cual la firma comercializa sus productos a otros países.